



Groupe Choisir l'Écologie pour Montpellier

A l'attention de Michaël Delafosse
Maire de Montpellier

Le 6 décembre 2023

Objet : situation entre Israël et la Palestine

Monsieur le Maire

Elu·es écologistes, nous souhaitons que la ville prenne une position publique et officielle sur la situation actuelle entre Israël et la Palestine.

Elu·es de la ville de Montpellier, nous nous associons aux demandes du gouvernement français pour la libération des otages sans condition, le cessez-le-feu immédiat à Gaza ainsi que l'arrêt des bombardements et des déplacements forcés, la fin du blocus, la protection des civil·es et le respect des accords de Paix de l'ONU pour le droit à l'autodétermination et une solution à deux Etats.

Nous ne sommes pas là pour déterminer ce qui relève plus de l'horreur. Nous pensons surtout ici tant au peuple palestinien, qu'au peuple israélien victimes de cette guerre. C'est ensemble que la paix se fera. La vie des êtres humaines, la paix, les valeurs du droit international doivent faire face à des ennemis dangereux et puissants. Faudrait-il être en mesure d'établir des échelles d'évaluation de l'horreur, de la monstruosité, de l'inhumanité pour mesurer les responsabilités des un·es et des autres responsables politiques et militaires et de ceux qui font leurs basses œuvres ? Car ce n'est ni des peuples palestiniens et israélien dont on parle. Ce ne sont pas des habitant·es arabes et juifs de Haïfa dont on mesure l'inhumanité.

Nous demandons que des solutions diplomatiques et politiques soient trouvées de manière urgente pour le retour des otages, pour que la violence, les attaques contre les hôpitaux et le personnel médical, les déplacements forcés, le siège de Gaza cessent. Nous demandons que dès maintenant les civil·e·s Israélien·e·s et Palestinien·e·s cessent de payer le prix de l'impasse politique actuelle.

Nous demandons également l'augmentation des aides d'urgence à la population Palestinienne sous peine d'aggraver la situation des populations sur place amalgamées sans discernement avec le Hamas.

Nous proposons que des drapeaux Israéliens et Palestiniens soient mis en berne sur le parvis de la Mairie tant que la situation terrible se poursuit et pour qu'un jour ces drapeaux puissent flotter librement.

Bien cordialement

« Ne dites pas : "Un jour viendra"
Faites-le venir.
Car ce n'est pas un rêve.
Et sur toutes les places Acclamez la paix ! »
Yitzhak Rabin

Pour les élu·e·s Choisir l'Ecologie pour Montpellier

Manu Reynaud
Président du groupe

